

大海小CNだより

平成28年5月23日

校長 山本 洋

学校コーディネーター 池田 美雪

地域の恵み！ 盛りだくさん!!

5月に入り、毎日良い天気が続き、汗ばむほどの日もありますね。大海小学校では、4月、5月と地域の方々から学ぶ機会がたくさんありました。日付順に、その中の2つをご紹介します。

4/27（水）【鮎の稚魚の放流】4年生

大海川で、大海川漁業協同組合のみなさんのご協力のもと、鮎の稚魚の放流をしました。漁業組合長の竹多さんより大海川と鮎について説明をしていただいた後、一人一人バケツに稚魚を入れてもらい、川に入ってそっと稚魚を放流しました。その後は、朝から炭をおこして焼いていただいた、焼きたての鮎をほおばりました。「おいしい～！おかわり～！」とモグモグ…給食前なのに、佐々木先生も心配する



ほど食べました。丸ごとの魚、みんなそんなに好きだったっけ？自然の中で食べるのはまた格別だったのでしょ。学校から歩いて行ける所にこんな素晴らしい川があるなんて幸せですね。

5/2（月）【代かき見学】5年生

代かきってご存じですか？私は、知らなかったのですが、田んぼの土を砕き、ならして田植えの準備をすることだそうです。田んぼの先生の本木さんが、5年生の田植えを前に、準備をして



くださると言うことで、5年生が見学しました。見学だけでなく、裸足になって田んぼに入ってみました。初めての感覚に「ワー！」「キャー！」と大騒ぎ・・・でも最後は「出たくない」との声。9日の田植えに期待が高まりました。

CNのつぶやき

- ・この2ヶ月で地域の方々にお世話になっている事が盛りだくさんです。紙面の都合で今回紹介できなかった出来事がまだまだたくさんあります。それについては、また次回のお便りで紹介します。
 - ・6/5（日）5、6年対象の学校林整備作業があります。天気に恵まれると良いですね。
- 学校CNへの連絡は oumi-es-cn@school.city.kahoku.ishikawa.jp または、直接どうぞ！